
上牧中学校舎新築工事（プール施設整備工事）に係る住民説明会　質疑応答

質問内容 回答

1
当該工事の実施に当たり、工事車両が通行することで上牧中学校
正門前の道路が混雑すると思うので、事前工事として拡幅対応を
してもらいたい。

前面道路の拡幅については現時点で検討していないが、住民生活
への影響を最小限にとどめられるよう配慮しながら対応したいと
考えている。

2
狭い道路であり、小学生が登下校時に通行する道路であるので、
児童生徒が安全に通行できるように対応してもらいたい。

登校の時間帯の工事車両の通行はしないように考えている。下校
の時間帯は範囲が広いので、極力通行しないような対応をしたい
と考えているが、難しい場合はガードマンを配置し、児童生徒が
安全に通行できるよう誘導する。

3

現場事務所から作業員が工事現場に移動する際に、児童生徒の通
学時間と重なると、工事資材や道具を持っていたり、ハーネス等
を身につけていたりする作業員とすれ違ったときに接触して怪我
をする恐れがあるので、時間帯が重ならないように調整してもら
いたい。

ご指摘の点については、安易に想像できるので、朝礼の場所や児
童生徒と交差しないルートを通るなど、十分に配慮する。

4
工事エリア付近に住宅が隣接しているので、振動や騒音等に注意
して作業してほしい。

特に解体中に関しては、ご指摘の振動・騒音等の発生は想定され
るところである。また、地中石等に当たるなどアクシデント対応
については、設計業者とも協議しながら慎重に進める。

5

解体工事については、児童生徒の登下校がないということで夏休
みに想定されていると思うが、実際には、米山台地区から町民
プールに行く子どもたちが、上牧中学校の正門前の道路を通行し
ているので、その点もお知りおきいただきたい。

本工事全体に言えることであるが、児童生徒の登下校時の対応の
みならず、住民生活に最大限配慮して、ご迷惑を最小限にとどめ
ながら安全に実施していく。

6
参加者が少ないので、本日の内容がわかるようにホームページに
掲載してもらいたい。

本日の資料及び質疑対応をまとめて掲載させていただく。
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